


Haciendo lo correcto

 Análisis superior,
 David Páramo > 3

Análisis superior

David Páramo

david.paramo23@gimm.com.mx

Haciendo lo correcto

El secretario de Salud, **David Kershenobich**, y el subsecretario **Eduardo Clark** presentaron un plan, correcto, que tiene sabor de *déja vú* y, quizá lo más importante, termina con la serie de palos de ciego que dio el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** durante el sexenio pasado.

El *Padre del Análisis Superior* le propone no perder más el tiempo en rememorar las pifias de la administración anterior, que terminaron en la locura de la *megafarmaciotota*, y concentramos en lo que es relevante: no importa cómo llegamos a esta situación en el sector salud, sino cómo se cumple con dar la mejor calidad de salud a la mayoría de los mexicanos.

Se vuelve al esquema que se utilizó durante los últimos gobiernos llamados neoliberales de realizar grandes compras consolidadas de medicamentos y equipos, con la sustancial mejora en la distribución hacia donde se requieren los insumos, así como candados que buscan cerrar los actos de corrupción y colusión que se presentaban en el pasado.

No es casual que el primer comunicado de prensa de la que todavía se llama Secretaría de la Función Pública, encabezada por **Raquel Buenrostro**, sea la creación de un sistema de testigos sociales, que dependerá directamente del subsecretario **Alejandro Encinas**. Se presentarán a principio de año, en el esquema de compras gubernamentales mediante mecanismos que garantizan la transparencia a través de poner a todos los interesados en la mesa y no que se hagan licitaciones dirigidas que, sin duda, es donde se da la trampa.

El programa, de acuerdo con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, manejará un presupuesto de adquisiciones superior a los 130,000 millones de pesos, está sustentado en que las adquisiciones se hagan de una manera técnicamente transparente, con la participación no sólo del gobierno, sino de los proveedores. Alguien podría decir que es la versión 2.0 del esquema que usaban los neoliberales, pero sería simplificar demasiado. La realidad es que se trata de quitar la ideología partidista y hacer lo que marca el sentido común, poniendo al frente las necesidades de la población.

REMATE POSTULADO

Si no es **Jorge Arce**, presidente y director general de HSBC, el próximo presidente de la ABM, cabe preguntarse quién sería el más abocado para sustituir a **Julio Carranza**, quien, ojalá, logre terminar los estatutos para la agrupación, puesto que ése sería su legado. El *Padre del Análisis Superior* le pone en consideración un par de nombres: **Jean Marc Mercier**, director general de Invex, quien tiene una muy larga trayectoria no sólo como directivo bancario, sino que tiene una participación muy activa dentro de la organización gremial. La segunda alternativa es **Emilio Romano**, director general de Bank of America, quien, además de su larga trayectoria en el sistema financiero, tiene la habilidad de llevarse bien con todo el mundo, como dirían algunos de sus colegas dentro de la ABM.

REMATE MENTIROSO

Algún medio de comunicación trató de ablandar a la secretaria de Energía, **Luz Elena González**, contando una historia sobre su supuesto negocio. El *PAS*, reconociendo que cada quien hace el periodismo que más le conviene, convoca a los consumidores de medios para que puedan separar la paja de lo más importante que está pasando en el país.

REMATE CUESTIONADO

Si alguien no sabe a qué se dedica GNP, dirigida por **Jesús Martínez Castellanos**, pensaría con gran facilidad que se trata de una organizadora de eventos, conciertos, torneos hípicas y de raqueta, desfiles de modas y un largo etcétera, sin embargo, sería muy difícil que alguien los vinculara con una empresa dedicada a dar seguridad a sus clientes.

REMATE ACERTADO

Clara Brugada está haciendo buenos fichajes para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México que desmienten a quienes creyeron que sería un gobierno de tribus. Hace unos días le informé sobre el nombramiento de **Juan Pablo de Botton** como secretario de Finanzas, quien ya está dando buenos resultados, y la designación de **Ana María Lomelí** como encargada de la comunicación, lo que muestra un poderoso compromiso con la transparencia. A este equipo se integra **Carlos Martínez** —quien dejó unos zapatos gigantes en el Infonavit— como responsable del fondo mixto de la Ciudad de México. No cabe duda que **Brugada** sacará el mejor provecho de uno de los servidores públicos con mayor habilidad.

REMATE APOYADOR

La diputada **Kenia López Rabadán** anunció que públicamente apoyará a **Jorge Romero** para la presidencia de Acción Nacional. Habrá quienes piensen en cuestiones de género, pero la realidad es que está apoyando lo que, en conciencia, considera la mejor opción.

REMATE UNIÓN

América Móvil vuelve a integrar a Claro VTR de Chile como una de sus subsidiarias, luego de que Liberty incumpliera.